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１３ 市 角 雄 幸 議員（習志野クラブ） ７０分 ９ 

１４ 

９月１３日（木） 

相 原 和 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ９ 

１５ 中 山 恭 順 議員（習志野クラブ） ７０分 １０ 
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２３ 木 村   孝 議員（習志野クラブ） ７０分 １４ 
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○ 市 瀨 健 治 議員 

 １ 市から町会・自治会に譲渡した集会所について 

(1) 譲渡の実態は 

① 譲渡を受けた町会・自治会は 

② 集会所名は 

③ 建物面積・構造は 

④ 土地面積は 

⑤ 建築年月日は 

⑥ 譲渡年月日は 

⑦ 建物・土地の所有権は 

⑧ 利用状況は 

(2) 耐震診断は 

  ① 耐震診断の実施 

  ② 耐震工事の実施及び工事費用の助成を 

２ 震災瓦れきの広域処理について 

(1) 岩手県、宮城県の処理状況は 

(2) 受け入れ自治体への要請は 

 ３ 谷津干潟について 

(1) アオサの問題 

   ① 改善されない腐敗臭 

② アオサの有効利用は 

(2) ラムサール条約登録２０周年に向けて 

① 記念事業の考え方について 
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○ 長 田 弘 一 議員 

 １ 安全で安心な住みよいまちづくりについて 

  (1) 普通救命講習受講率日本一への取り組みについて 

   ① 現状と進捗状況について 

(2) 総合防災訓練について 

   ① 今年度の総合防災訓練について 

  (3) 自主防災組織の充実について 

   ① 現状の取り組みについて 

  (4) 新たな公共交通システム構築への取り組みについて 

   ① 進捗状況について 

 ２ 健康なまちづくりについて 

  (1) 健康なまちづくり条例制定への取り組みについて 

   ① 進捗状況について 

  

 

 

○ 清 水 晴 一 議員 

 １ 防災について 

  (1) 緑の防潮堤について 

  (2) 企業局の耐震工事について 

  (3) 市営住宅の建てかえについて（鷺沼・鷺沼台） 

 ２ 新市庁舎建設について 

  (1) 基本構想策定市民委員会について 

 ３ 市職員の専門性強化について 

  (1) 国交省との人事交流について 

  (2) 造園技術職の採用について 

  (3) 防災士の資格取得について 

４ 景観条例について 

(1) 取り組み状況について 

 ５ 地域課題について 

  (1) 大久保駅周辺再整備計画について 

  (2) 杉の子こども園周辺道路の整備について 
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○ 布 施 孝 一 議員 

 １ 熱中症対策について 

  (1) 取り組みと成果について 

   ① 学校対策について 

   ② 高齢者対策について 

   ③ 地域対策について 

 ２ 危機管理について 

  (1) 防災・減災対策について 

   ① 防災アセスメント調査の経過について 

   ② 防災無線の整備の現状について 

 ３ 生涯学習について 

  (1) 放課後児童会について 

   ① 学校休業中の開設時間について 

 ４ 都市計画について 

  (1) 自転車走行環境の整備について 

   ① 交通安全推進審議会の開催状況について 

   ② 出前講座の進捗状況について 

 ５ 社会福祉について 

  (1) 自殺対策について 

   ① 本市の取り組みについて 
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○ 清 水 大 輔 議員 

 １ 庁舎移転について 

  (1) 駐輪場の確保と自動二輪の駐輪場の確保について 

 ２ 市内公共施設の駐輪場・駐車場について 

  (1) 現市役所でやっている有料化について 

 ３ 災害時要援護者支援について 

  (1) 現在までの進捗状況と今後の取り組みについて 

 ４ 自主防災組織のあり方について 

  (1) 活動の促進と組織間の連携について 

 ５ 津田沼駅周辺帰宅困難者等対策協議会について 

  (1) 開催報告と経過について  

 ６ 動物の避難所について 

  (1) 地域防災計画の中の項目について 

 ７ 飼い主のいないねこの不妊・去勢手術費助成制度復活について 

  (1) 前議会で請願が通ったが、その後の進捗状況について 

 

 

○ 小 川 利枝子 議員 

１ 財政健全化について 

  (1) 資産運用について 

① 税収等の増加が見込めない今日において、本市の限られた資産を安全かつ安定して運用 

 しながら増収を図るために、会計管理者の役割についてどのような考えをお持ちか伺う 

  (2) 債権管理について 

① 前回第２回定例会以降の進捗状況、とりわけ条例制定に向けたスケジュールと組織体制に 

ついてどのような実情にあるか伺う 

 ２ 特別支援教育について 

  (1) 個別の教育支援計画について 

① 再三にわたり全ての特別支援を要する児童生徒について作成するとの答弁をいただいて 

いるが現在までの作成状況と今日までの検証・評価に対する教育委員会の考えを伺う 
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○ 真 船 和 子 議員 

 １ 子育て支援について 

  (1) こども園整備と既存市立幼稚園及び市立保育所の第２期再編計画の進捗状況と今後の考え 

方について 

 ２ 保健福祉行政について 

  (1) 仮称「習志野市健康なまちづくり条例」の制定について 

  (2) 予防施策について本市の取り組みと考え方について 

  (3) 第５期介護保険事業計画の施設整備計画について  

 ３ 災害対策について 

  (1) 災害時の水の供給と民間井戸の活用について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 央   重 則 議員 

 １ 環境対策について 

  (1) 太陽光発電の普及について 

  (2) ごみの収集について 

 ２ 地域の安全・安心対策について 

  (1) 防災対策について 

  (2) 防犯対策について 

 ３ 高齢者対策について 

  (1) 成年後見人について 
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○ 杉 山 和 春 議員 

 １ 防災 

  (1) 実籾小学校の防災倉庫設置予定について伺う 

 ２ 東日本大震災復旧 

  (1) 実籾本郷公園にある旧鴇田家住宅大震災復旧進捗状況及び前回の要望について伺う 

 ３ 習志野市制施行６０周年（２０１４年） 

  (1) ゆるキャラ公募について伺う 

 ４ 飼い主のいないねこ（ノラ猫）不妊・去勢手術費助成制度復活 

  (1) 請願受理番号第１２１４号平成２４年６月２９日採択送付進捗状況について伺う 

 ５ 実籾５丁目１０３番３市有地有効活用 

  (1) 習志野市公共施設区分所有部分買い付け価格評価方法について伺う 

 

 

 

 

    

 

○ 田 中 真太郎 議員 

 １ 財政健全化について 

  (1) ローズマリーしおさい土地について 

   ① 保有資産として今後どうあるべきか 

  (2) 仲よし幼稚園跡地について 

   ① 工程はどうか 

   ② 具体的な進め方を考えているか 

  (3) 公民館について 

   ① 委託や指定管理の導入はどうなったのか 

  (4) ＬＥＤ照明について 

   ① 市内の防犯灯照明は今後どうするのか 
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○ 高 橋 剛 弘 議員 

 １ ＩＴ・コンピューター関連 

  (1) 電子データの保存方法について 

 ２ 地域問題 

  (1) マラソン道路整備について 

 ３ 教育行政 

  (1) 市立小中学校での国旗掲揚について 

  (2) いじめの認識とその対策について 

 ４ 習志野市の郷土史 

  (1) 資料の収集と展示方法について 
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○ 伊 藤   寛 議員 

 １ 教育 

  (1) いじめの未然防止・解消の取り組みについて 

   ① 施策推進における具体的な成果をお聞きしたい 

   ② いじめゼロに向けた今後の課題は、何であると考えているのか 

   ③ 現在、教育委員５名の会議と活動状況は、どのようなことが行われているのか 

 ２ 環境・エネルギー 

  (1) 市長のエネルギービジョンについて 

   ① 習志野市新エネルギービジョンの取り組みについて 

    ア 教育行政が推進している環境教材としての「太陽光発電システム」設置以外に、習志野 

市として何に取り組んできたのか 

    イ 前市長時代に策定された習志野市新エネルギービジョンを現市長は、計画も含めて、修 

正等は考えているのか、市長の新エネルギー推進の考え方をお聞きしたい 

 ３ 防災 

  (1) 習志野市の防災体制の充実に向けた取り組みについて 

   ① 東日本大震災での対応における本市が掲げる「１０の課題」に対する各項目の改善の取り 

組みとして、具体的に何を行っているのか 

   ② 市長は、「１０の課題」解決・改善、さらなる防災体制の強化として、来年度の予算編成 

に何に力を入れようと考えているのか 

 ４ 土地利用 

  (1) 千葉県企業庁の未利用地の活用について 

   ① 千葉県企業庁所有の国道３５７号線下り車線沿いの秋津５丁目の未利用地「谷津干潟公 

園」について、市長は、どのような構想を描いているのか 
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○ 市 角 雄 幸 議員 

 １ 雇用対策・就業支援について 

  (1) 産業振興計画、雇用・就業の支援事業の効果について 

  (2) 訪問介護員養成研修費補助について 

  (3) 訪問看護師支援について 

 ２ 成年後見制度について 

  (1) 「市民後見人」の養成講座の開催について 

３ 耐震診断・耐震改修について 

  (1) 耐震診断・耐震改修費助成枠の拡大について 

  (2) 集合住宅への耐震診断・耐震改修費の適用について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 相 原 和 幸 議員 

 １ 習志野市の再生に向けた取り組みについて 

  (1) 公共施設再生計画について 

   ① 計画を実行する上で最も重要と考えていることは何ですか 

   ② １２０を超える公共施設に関して、どれくらいの集約を予定しているのか 

   ③ 公共施設再生計画の中で運営に携わる職員数の増減についてはどのように考えているの 

    か 

   ④ 公共施設再生計画の中で市民負担となる金額（税・地方債）は、幾らぐらい必要と考えて 

いるのか。また、その投資効果はどのような測定方法を考えているのか 
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○ 中 山 恭 順 議員 

 １ 教育 

  (1) 袖ケ浦こども園について 

   ① 現況と今後について伺う 

  (2) 袖ケ浦東小について 

   ① 今夏のプール授業について伺う 

 ２ 高齢化問題 

  (1) 県は、１５年度まで「サービス付き高齢者向け住宅」を１,５００→９,０００戸にふやす 

計画を発表した。市として、どう対応するのか 

 ３ 環境 

  (1) 毎年問題になるごみ集積所の、カラス、猫対策について 

  (2) 太陽光発電、住宅用ガス高効率給湯器の補助制度があるが、燃料電池、蓄電池については、 

   どう考えているのか伺う 

 ４ 災害 

  (1) 東北被災地にボランティアバスツアーを計画しては 

 ５ 駐車・駐輪 

  (1) ＪＲ津田沼駅南口の駐車・駐輪場の対策について伺う 

 

 

 

 

○ 宮 内 一 夫 議員 

 １ 清掃事業について 

 ２ 公契約条例制定について 

 ３ 消防・防災 

  (1) 実籾分遣所建てかえによる消防体制について 

  (2) 普通救命講習の受講率日本一を目指すについて 

 ４ 実籾５丁目市有地について 

  (1) プロポーザル方式で福祉施設と公共施設の設置を進めているが、検討状況は 

 ５ ユトリシア（グリーン・グリーン）マンション敷地地下水汚染について 

 ６ 市営住宅大規模改修について 

  (1) 東習志野団地で説明会を行ったが、その状況と今後の見通し 
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○ 斉 藤 賢 治 議員 

 １ 公共施設再生計画について 

  (1) いつごろまでに、どのような形でまとめられるのか 

(2) 内容について、具体的にどのようなものになるのか 

(3) 学校施設再生について今後どのように進めるのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 佐々木 秀 一 議員 

 １ 秋津野球場に関して 

  (1) 電光掲示板について 

   ① 設置することはできるのか 

 ２ ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業に関して 

  (1) 住居表示の変更について 

   ① その経緯について 

 ３ 職員の研修制度に関して 

  (1) 地域活動等への参画 

   ① 青少年相談員やＰＴＡや消防団等への活動参加の義務づけ等は可能か 

 ４ 地域の安全性に関して 

  (1) 危険性の高い道路について 

   ① 大久保駅付近の踏切の安全性確保に関しての対策 

② 屋敷のセブンイレブンの交差点の安全性確保に関しての対策 

 ５ 遊休施設に関して 

  (1) 前回の質問以降の進展状況 

   ① 屋敷教職員住宅跡地について 

   ② 屋敷３丁目のＮＴＴ習志野寮について 

(2) 本大久保のＮＴＴ社宅について 

① その経緯について 
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○ 立 崎 誠 一 議員 

 １ 新庁舎建設の問題について 

  (1) 業者建設の場合 

  (2) 市直接建設の場合 

  (3) 関連経費について 

 ２ 町名変更の問題について 

  (1) 町名変更の理由 

 ３ 大久保駅（周辺）の問題について 

  (1) 臨時改札の問題 

  (2) 駅周辺の問題 

 ４ 資産管理課任期付職員の問題について 

  (1) ３人の任期付職員の経歴について明らかにせよ 

 

 

 

 

 

○ 市 川 寿 子 議員 

 １ 第５期介護保険事業計画について 

  (1) 生活援助の報酬改定の影響について 

  (2) 制度見直しについて 

 ２ 精神障がい者の支援体制について 

(1) 自立支援について 

  (2) 広報・啓発活動について 

 ３ 自衛隊習志野基地について 

  (1) ６月２９日、パラシュート落下事故について 

  (2) 自衛隊習志野基地における降下訓練中止について 

 ４ 実籾小学校の砂ぼこり対策について 

  (1) ６月議会以降の状況について 

 ５ ＪＦＥ跡地の地下水汚染問題について 
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○ 木 村 静 子 議員 

 １ 基本構想とまちづくりについて 

  (1) 現時点での基本構想に対する行政の見解を伺う 

 ２ 女性幹部の登用について 

  (1) 現状と取り組み・目標 

 ３ 不正開票事務をなくすための取り組み状況を伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 佐 野 正 人 議員 

 １ ２０１１年度全国情報公開度調査 

  (1) 情報公開条例において、会議の公開の規定について 

  (2) 教育委員会の会議録の公開について 

 ２ 超小型車の普及 

  (1) 試験導入制度の活用について 

 ３ 医療費の削減 

  (1) 生活習慣病の予防対策 

  (2) がん検診受診率の推移と目標達成への見通しについて 

 ４ これまでの一般質問に対する進捗状況 

  (1) 「空き家」・「ごみ屋敷」への対策について 

  (2) ＪＲ津田沼駅周辺の環境美化活動について 
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○ 木 村   孝 議員 

 １ 教育委員会と学校について 

 ２ いじめ問題について 

 ３ 民主主義・主権在民・民意の尊重について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 谷 岡   隆 議員 

 １ 株式会社フジタに都合のよい開発事業でよいのか 

  (1) ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業の再検証 

   ① 高層過密の街で住民は幸せになれるのか 

② 行きどまりの１８メートル道路は必要だったのか 

③ 増進率１.８、減歩率３４％の算出は低過ぎた 

④ 保留地先行処分の失敗‐居住地権者の権利を守れない欠陥について 

(2) 今後のまちづくりを考える 

① 道路などインフラの維持管理について 

② 谷津近隣公園、街区公園の整備について 

③ 谷津小学校及び学童保育のパンク対策について 

④ 認可保育所の不足、待機児童の増加について 

⑤ エリアマネジメント組織への加入について 

 ２ 習志野市の保育行政について 

  (1) 袖ケ浦こども園の建設計画について 

   ① 建築看板設置の３週間前まで、基本設計案を保護者や市民に隠してきたことについて 

   ② 工事期間中の保育について‐現保護者に「踏み絵」を踏ませるのはひどいのではないか 

(2) 市立保育所の民営化のトラブルについて 

 (3) 無認可施設頼みの保育行政について 

 ３ 国道１４号以南の潮位上昇・豪雨等による浸水の対策について 
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○ 平 川 博 文 議員 

 １ 荒木勇前市長と前市長後援会に私物化されているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業に 

ついて 

(1) 谷津の住居表示は谷津で 

   ① なぜ、谷津地区の開発を私物化するのか。その目的は 

  (2) 強引な強制執行のその後 

   ① なぜ、荒木勇前習志野市長は、平成２３年４月２６日の退職日直前の１月３１日に、７３ 

億９,０００万円の土地代金の残金の精算のため、強引な強制執行をしたのか。７９歳の老 

母と娘の住んでいた資産家の家のドアを電動のこぎりで破壊し、窓を取り外し、真冬の寒風 

の吹き抜ける中を７時間も攻め続け、恐怖のどん底に陥れている。その後老母と娘はどうな 

っているのか 

  (3) 土地売買契約書（組合、三菱地所、藤和不動産、フジタ） 

   ① 強制執行の発火点となっている平成１８年１２月２０日付「保留地の売買に係る覚書」の 

開示を要求する 

  (4) 測量は、お金を数えることと同じ 

① 農家の土地と農道が消えている 

  (5) ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業の入札の全面公開を要求する 

  (6) 地権者や市民や市議会に見えない開発の仕組み 

   ① 住居表示と登記簿 

 ２ ＪＲ津田沼駅南口モリシア裏駐車場、仲よし幼稚園跡地２,３４８坪の土地売却計画（時価 

３４億円）は、前市長による公有地の私物化 

 ３ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引の件で、東京地 

検特捜部に刑事告発した。未解決事件の解明が急務。あの３,０００坪の土地は、最後は誰の所 

有となるのか 

 ４ 新市長の政治姿勢について 

(1) 巨額な工事費を必要とする新庁舎建設をなぜ急ぐのか。千葉市も浦安市も慎重姿勢だ。今 

は、地震液状化被害地区支援などを優先すべきだ 

 ５ まだ終わっていない不正開票選挙。警察公務員は、何をしているのか 

 ６ 女性２人が殺された。習志野警察署の警察公務員１０年の職務態度。刑事課の組織改革は、手 

おくれ（刑事官配置）。習志野市議会から見た「習志野警察署ストーカー事件の検証」 

 ７ 議員活動に対する脅迫と暴力団排除条例 

 ８ 秋津、香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 
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９ 公務員の人事管理 

(1) 習志野市の内部監査は、名ばかりであってはならない。なぜ、１４年間にもわたって、２６ 

億の債務不履行が指摘事項として監査報告されてこなかったのか 

  

   

 

 


